

BOCK AUF BLOCK!



BOCK AUF INTERKULTURELLEN
AUSTAUSCH?

PROJEKTVORSTELLUNG ClimbAID UND IHR WIRKEN MIT FLÜCHTLINGEN

DONNERSTAG
15. FEBRUAR 2018
AB 18.30 UHR





ClimbAID STELLT IHR FLÜCHTLINGSPROJEKT VOR

ClimbAID – eine Nonprofit-Organisation unterwegs mit einer mobilen Kletterwand in einem Krisengebiet im Libanon. Spannender Bericht über ihr Wirken mit Flüchtlingen im Libanon sowie in der Schweiz in Verbindung mit Bouldern. Dieser Vortrag zeigt einen anderen, nicht minder wichtigen Aspekt des Sports.

Anschliessend gemütliches Beisammensein mit multikulturellem Buffet im Boulder-Kaffi der GLKB Boulderhalle.

WANN

18.30 bis 19.30 Uhr: Präsentation

Ab 19.30 Uhr: Moderation

Ab 20.00 Uhr: Gemütliches Beisammensein mit einem multikulturellen Buffet mit Gerichten aus der Heimat der Flüchtlinge.

Der Anlass wird von Flüchtlingen musikalisch umrahmt.

WO

Im Boulder-Kaffi der GLKB Boulderhalle

KOSTEN

Kollekte

Das gesammelte Geld geht an die Organisation ClimbAID.

